
ПРОФСОЮЗЫ ВЫБИРАЮТ
ЛИДЕРОВ

В конференц	зале орловской гостиницы "Са	
лют" состоялась конференция областной профсо	
юзной организации машиностроителей России.
Были подведены итоги деятельности отраслевого
профсоюза за истекшие пять лет. 

В мероприятии приняли участие начальник об	
ластного управления промышленности, производ	
ственной и научно	технической инфраструктуры
Б.А. Морозов, начальник областного управления
труда В.И. Медведев, руководитель Государствен	
ной инспекции труда в Орловской области 
Г.П. Бабкин, председатель областной Федерации
профсоюзов А.Н. Евтеев и представители проф	
союзной организации машиностроителей.

Собравшиеся обсудили программу работы
профсоюза на 2005—2009 годы, наметили пути
дальнейшего повышения эффективности его дея	
тельности по защите экономических и социальных
прав работников. Председателем областной
профсоюзной организации машиностроителей
вновь избран В.П. Кузнецов. 

В декабре пройдут отчётно	выборные конфе	
ренции в областных профсоюзных организациях
работников здравоохранения, рабочих местной
промышленности и коммунально	бытовых пред	
приятий, работников автомобильного и сельско	
хозяйственного машиностроения.  

ПРОШЛИ УЧЕНИЯ
Под руководством первого заместителя губер	

натора области В.А. Кочуева и начальника моби	
лизационного управления аппарата губернатора и
администрации области В.Б. Колычева в Новоде	
ревеньковском районе состоялись комплексные
командно	штабные учения. В ходе их были рас	
смотрены вопросы перевода района на особые
условия работы.

Хорошие теоретические и практические знания
показали глава администрации Новодеревеньков	
ского района С.Н. Медведев и его заместители
А.Н. Чертов и И.Ф. Бакуров, а также районный во	
енный комиссар С.И. Беликов и начальник район	
ного отдела внутренних дел Н.Я. Некрасов. 

ИНФОРМАЦИОННЫЙ СТЕНД
ДЛЯ ЛЬГОТНИКОВ

На железнодорожном вокзале станции Орёл
установлен стенд с информацией 
о порядке оформления проездных документов для
граждан, имеющих право на льготы по оплате
проезда на железнодорожном транспорте. 

Установка стенда — это часть выполнения про	
граммы ОАО "РЖД" по информированию граж	
дан	льготников о правилах их проезда с 1 января
2005 года. В общей сложности по всей России на
крупнейших станциях должна быть установлена
тысяча таких стендов. Кроме того, с 31 декабря
2004 года в ОАО "РЖД" начнет работать круглосу	
точный справочный телефон по вопросам предос	
тавления бесплатного проезда льготным катего	
риям граждан.

ТУРГЕНЕВСКИЕ ЧТЕНИЯ
В орловском литературном музее И.С. Тургене	

ва состоялись очередные — четырнадцатые по
счёту — Тургеневские чтения, посвящённые роли
театра в жизни и творчестве классика. Они завер	
шили собой фестиваль, посвященный творчеству
великого писателя.

На мероприятие были приглашены работники
музеев, литературоведы, специалисты театраль	
ного искусства, а также преподаватели и студенты
орловских вузов.

Собравшиеся ознакомились с выставкой "Мир
театра Ивана Тургенева" и докладами  тургеневе	
дов. Кроме того, участникам чтений был пред	
ставлен спектакль студенческой студии "Ювента"
по пьесе Шаховского. 
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ЕЩЕ РАНО ДЕЛАТЬ ВЫВОДЫ
Подняли настроение любителям зимних видов спорта

пришедшие в последние дни осени устойчивые морозы.
Совсем скоро можно будет покататься на коньках, пробе	
жаться на лыжах. Для этого необходима забота ряда ответ	
ственных лиц и организаций, отвечающих за подготовку
спортивных сооружений к работе в зимний период.
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ПАНОРАМА  СОБЫТИЙОФИЦИАЛЬНО
УСИЛИТЬ  КОНТРОЛЬ 
ЗА СОВЕРШЕНИЕМ СДЕЛОК

В соответствии с постановлени	
ем коллегии администрации Орлов	
ской области № 19 от 2.02.2004 г.
ОГСУ "Фонд имущества Орловской
области" провело определенную
работу по организации и техничес	
кому исполнению конкурсных тор	
гов при закупке товаров, работ и ус	
луг для государственных нужд обла	
сти. В 2004 г. по результатам кон	
курсных торгов заключено 104 госу	
дарственных контракта на сумму
157,8 млн. рублей. В целях повыше	
ния эффективности управления го	
сударственным имуществом Орлов	
ской области и использования
средств областного бюджета, выде	
ляемых на закупку товаров, работ и
услуг для областных государствен	
ных нужд, постановлением коллегии
администрации области № 165 от
25.10.2004 г. управлению государ	
ственного имущества, правовому
управлению поручено подготовить и
внести в порядке законодательной
инициативы в областной Совет на	
родных депутатов проект закона о
внесении изменений в законода	
тельство по совершенствованию
деятельности государственных при	
ставов на предмет реализации аре	
стованного имущества через кон	
курсные торги. Управлению госу	
дарственного имущества поручено
усилить контроль за совершением
сделок и иных юридических дей	
ствий с государственным имущест	
вом Орловской области, обеспечив
его реализацию исключительно на
конкурсной основе. Управлению
экономики поручено обеспечить ме	
тодическое руководство и контроль
за организацией конкурсных заку	
пок продукции для государственных
нужд и осуществлением сделок с
имуществом Орловской области.

Пресс�служба 
губернатора области.

ПОДПИСКА�2005

Дорогие читатели! Заканчивается подписка в отделениях связи 
на единственную в области ежедневную газету
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В  П О Ч Т О В Ы Х  О Т Д Е Л Е Н И Я Х  —
274 рубля 44 копейки на 6 месяцев 

(с доставкой на дом).

В КИОСКАХ «ОРЕЛРОСПЕЧАТЬ», ОБЛАСТНОЙ ДЕТСКОЙ 
И МЕДИЦИНСКОЙ БИБЛИОТЕКАХ —

180 рублей на 6 месяцев
(с получением по месту подписки).
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В течение целого часа отвечал  на телефонные
вопросы прямой линии в редакции "Орловской
правды" наш гость — генеральный директор МУП
"Трамвайно	троллейбусное предприятие" А.Я. Ко	
ровин.

ПРЯМАЯ ЛИНИЯ 
«ОРЛОВСКОЙ ПРАВДЫ»

Конкурс проводится в Орле второй год и стано	
вится традиционным. Всеобщая коммерциализа	
ция, охватившая нашу экономику в 1990	е годы, на	
несла ощутимый удар по престижности рабочих
профессий. Молодежь, делая свой жизненный вы	
бор, отдавала предпочтение высшему образова	
нию, модным специальностям либо "легким" день	
гам, что привело к острому дефициту рабочих кад	
ров в производственной сфере. Но сегодня налицо
обратный процесс: валовой объем продукции ма	
шиностроения в Орле в этом году вырос на 20% и
составил 11 млрд. руб. Практически на всех произ	

водствах города остро ощущается кадровый голод.
Нехватка опытных станочников составляет 200 че	
ловек.

Именно поэтому в конкурсе, призванном способ	
ствовать популяризации рабочих профессий, при	
няли участие практически все предприятия города.
На спецовках участников надписи: ЗАО "Погрузчик",
ЗАО "Продмаш", МУП "Трамвайно	троллейбусное
предприятие", ОАО "Автосельмаш" и др. 26 высоко	
классных специалистов оспаривали первенство.
Оценивались не только качество, но и быстрота из	
готовления деталей высокой степени сложности по

специальным конкурсным чертежам. В жесткой со	
стязательной атмосфере не все участники смогли
сдержать волнение, помешавшее им показать вы	
сокие результаты. Лучшим токарем города в 2004
году был признан Анатолий Иванович Поляков (ОАО
"Орелтекмаш"), лучшим фрезеровщиком  — Алек	
сандр Владиславович Бологов (ООО "Завод им.
Медведева") — на снимке. И это неудивительно,
ведь их стаж составляет не один десяток лет.

Чествование победителей и призеров конкурса
будет проходить в торжественной обстановке в зда	
нии городской администрации. Лучших токарей и
фрезеровщиков ждут призы и денежные премии.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

Престиж рабочей профессии
В минувшую субботу инструментальный цех ЗАО "Орлэкс" принимал участников орловского
городского конкурса профессионального мастерства. Свое искусство демонстрировали лучшие
токари и фрезеровщики орловских предприятий.

ТРИ СТУПЕНИ 
ДО БЕЗУМИЯ

Кто	то считает марихуану "безобидной травкой", 
но это не так…

Вчера состоялось заседание коллегии
администрации области, которое провел
губернатор Орловской области 
Е.С. Строев. 

Первым на заседании был рассмотрен
вопрос о ходе зимовки скота и ремонта
сельскохозяйственной техники на сель�
хозпредприятиях Орловской области. По
информации начальника управления сельско	
го хозяйства и продовольствия В.М. Серова,
руководителей агрохолдингов, за десять ме	
сяцев текущего года в области произведено
152,6 тыс. тонн молока, 31,3 тыс. тонн мяса,
почти 7 тыс. тонн мяса птицы, что на 14% выше
уровня 2003 года. Положительные результаты
достигнуты за счет внедрения новых техноло	
гий, современных достижений науки, улучше	
ния кормовой базы: на зимний период кормов
заготовлено больше прошлогоднего — по 24,6
центнера кормовых единиц на условную голо	
ву. Зимовка в целом идет также более органи	
зованно, отмечается, в частности, увеличение
надоев и ежедневных продаж молока (на 18—
20 тонн по сравнению с прошлым годом). Не	
смотря на общую положительную динамику, в
отдельных районах и хозяйствах не остановле	
но сокращение численности поголовья, есть
негативные моменты в организации произ	
водства, в работе с кадрами. 

Как было отмечено в ходе заседания, ре	
монт сельскохозяйственной техники идет в
соответствии с установленными планами, со	
блюдаются необходимые темпы работ для
своевременной и качественной подготовки к
проведению весенних полевых работ.

Подводя итоги обсуждения вопроса, 
Е.С. Строев подчеркнул, что с животновод	

ством связаны не только перспективы разви	
тия сельского хозяйства, но и стратегия раз	
вития всей экономики области. Кроме этого
отрасль несет высокую социальную нагрузку,
позволяя обеспечивать круглогодичную заня	
тость сельского населения. Здесь также
скрыты резервы значительного повышения
материального благосостояния крестьян. Как
подчеркнул губернатор, впервые за послед	
ние 15 лет сложилась выгодная рыночная
конъюнктура, открывающая возможности для
успешного ведения дел в животноводстве. По
опыту ведущих хозяйств можно сказать, что
рентабельность производства достигает
200—300%. Губернатор подверг резкой кри	
тике организацию племенной работы в облас	
ти, а также тех руководителей, которые без	
думно, не заботясь об увеличении поголовья,
вырезают скот. Обеспокоенность вызывают
факты, когда представители службы судебных
приставов за бесценок распродают имущест	
во сельхозпредприятий. "Такие случаи не
должны оставаться без соответствующего ре	
агирования со стороны прокуратуры. А руко	
водители, которые разбазаривают имущест	
во, не платят заработную плату крестьянам,
не имеют никакого права занимать свои
должности", — сказал Е.С. Строев. 

Вторым на заседании был рассмотрен
вопрос о состоянии и перспективах разви�
тия лесного хозяйства области. По инфор	
мации руководителя Агентства лесного хо	
зяйства по Орловской области И.В. Лебедева,

на Орловщине в 2004 году уже высажено бо	
лее 6 тыс. гектаров лесонасаждений, объем
лесовосстановления возрос за последние де	
сять лет в три раза. Во всех районах действу	
ют постоянные и временные лесные питомни	
ки, в которых в настоящее время имеется 15
млн. сеянцев и саженцев. На территории об	
ласти осуществляют хозяйственную деятель	
ность 9 лесхозов и 29 лесничеств. В ближай	
шие годы планируется довести показатели
лесистости области до уровня 15—20% (в на	
стоящее время — 9%).

Подводя итоги обсуждения, Е.С. Строев в
целом положительно оценил работу по увели	
чению площадей лесных насаждений, отме	
тив, что подобных показателей в области не
было даже в советское время. Вместе с тем
губернатор высказал ряд серьезных критиче	
ских замечаний в адрес агентства, природо	
охранных служб, руководства отдельных рай	
онов, которые не уделяют должного внимания
развитию лесного хозяйства. "Служба, зани	
мающаяся вопросами сохранения и воспро	
изводства лесного фонда, должна действо	
вать в каждом районе. Нам удалось сохранить
эту структуру на федеральном уровне, и у се	
бя в области мы будем ее поддерживать и ук	
реплять", — сказал, завершая заседание, 
Е.С. Строев. 

В заседании коллегии принял участие глав	
ный федеральный инспектор в Орловской об	
ласти А.А. Мерцалов.

Пресс�служба губернатора области.

Заседание коллегии

Делегаты большинства городов Центрального фе	
дерального округа — руководители деловых кругов —
обсуждали со своими хорватскими коллегами воз	
можности сотрудничества. 

Орёл представляли заместитель мэра В.В. Глухов,
руководитель ЗАО "Стеклопак" А.В. Антохин и дирек	
тор филиала "Орловский" "Импэксбанка" В.В. Калмы	
ков.

В ходе визита состоялась презентация городов —
участников встречи, их экономического, промышлен	
ного и культурного потенциала. В.В. Глухов подробно
рассказал о промышленном комплексе Орла и еже	
годных ярмарках инвестиций, которые стали для Ор	
ловщины традиционными. 

Основным результатом приезда российской груп	
пы в Хорватию стало подписание совместной декла	
рации о сотрудничестве и взаимопонимании между
Центральным федеральным округом и Загребом. 

Следующую встречу сторон планируется провести
в России.

Информагентство "ОП".

ЦФО представлен
в Хорватии
Делегация из Центрального федерального округа
(ЦФО) 24—25 ноября посетила столицу Хорватии
город Загреб. Целью визита стало установление
деловых и культурных связей. Возглавил
российскую группу полномочный представитель
президента в ЦФО Г.С. Полтавченко. Инициатором
встречи выступила хорватская сторона.


